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令和３年度めむろ未来ミーティング報告書（1/19 芽室太地域福祉館） 

【めむろ未来ミーティング日程 18】 

令和４年１月１９日(水) 

13:30～14：30 

芽室太地域福祉館 
 

■参加者 ２人 

■芽室町 副町長、環境土木課長、商工労政課長、農

林課長補佐、政策推進課長補佐 

■記 録 今森 

 

 

 ■対応・検討が必要な事項   

①ふるさと納税の返礼品について（魅力創造課） 

 

１ 開会 

２ 副町長挨拶 

３ 町からの説明事項 

・公共施設等再配置構想について 

・まちなか再生の取り組みについて 

・３回目コロナワクチン予防接種について 

４ 意見交換 

 

【意見】 

ピウカ川親水公園とはどのようなものか。 

 

【環境土木課長】 

花菖蒲園南西側の空地を公園にする計画である。こ

こには園路、遊具等を設置予定。全体としては芽室

公園からピウカ公園までのピウカ川沿いの南北を緑

で繋ぎ、一体化するイメージである。 

 

【副町長】 

２線通りから国道まで、歩いて行き来できるような

歩道を整備したいと考えている。堤防沿いにアスフ

ァルト舗装する予定である。 

 

【意見】 

集会施設について。建物をそのまま維持することはで

きないのか。 

 

【副町長】 

物理的には可能だが、耐震性の有無が問題。災害対

応のことを考えると、そのままにしておけない面も

ある。無理に建て替えることはなく、耐震補強で対

応という可能性もある。実際に施設を使っている地

域の方々の意見が最優先と考えている。 

 

【意見】 

まちなか再生について。今も大火後の建物が多く残っ

ており、かなり老朽化している。実際に住まれている方

はどう思っているのか。切迫感がなければ議論も進ま

ないと思う。 

 

【副町長】 

今現在住んでいる方は、正直それほど困ってはいな

い。無理に改革を進めていくと、折り合いが付かな

いところはあると思っている。 

従来の議論は、中心市街地活性化イコール商店街活

性化であった。しかし、今は商業ありきではなく、人

をまちなかに呼び込む仕掛けづくりが重要であると

考えている。これは役場だけで考えるものではなく、

実際に住んでいる方々、呼び込みたい対象の方々な

ど、色々な人の意見を聞いていかなければならない。 

 

【意見】 

まちに人を呼び込むには「商店」「車が置ける場所」「子

どもが楽しめる場所」の３つがセットになっていること

が大事であると考えている。買い物だけではなく、子

どもが楽しめる仕掛けが必要なのではないか。 

 

【副町長】 

貴重なご意見として頂戴する。商業施設跡地の利活

用についての議論も、１つの視点からだけでは人は

集まらないと考えている。 
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【意見】 

夏の花火大会はどうなるのか。花火は集客力がある。 

 

【副町長】 

現在、有志の実行委員会が開催に向けて動いている

状態。昔は町が主催していた時期もあり、今後も町

として支援はする予定だが、主体は実行委員会であ

る。 

 

【意見】 

緊急事態宣言が出ると、公共施設はすべて閉鎖となる

のか。 

 

【副町長】 

そのときの状況や条件をみながら、判断していると

ころである。経済活動を含め、人の動きを完全に止

めてしまうというのもリスクがある。 

 

【意見】 

新嵐山の宿舎は改修するのか。 

 

【副町長】 

改修が必要なほど老朽化が進んでいるのは確か。以

前に新聞報道で、宿舎改修費の数字が出たことで、

混乱を招いてしまった。あれは仮に改修をした場合

の試算であり、あのとおりに改修を行うという意味

ではない。現実的にそれだけの金額をかけてまで改

修というのは難しいだろうと考えている。 

一方、リフトの方はスキー場である以上、いずれかの

時点で架け替えが必要になってくる。これは新嵐山

の改革とは全く別の問題。今の２本体制を続行する

のか、効率を考え１本に減らすのか、検討が必要。 

 

【意見】 

新嵐山のキャンプはどのくらいの利用があるのか。ま

た、新嵐山にサウナを作ってはどうか。 

 

【副町長】 

夏場の土日は、ほぼ定員を満たす状況であった。冬

もかなりの人が利用している。キャンプをしながら、

宿舎のお風呂を利用する人も多くいる。現在の宿舎

内のお風呂にサウナはスペース的にも難しい。お風

呂を屋外にということも検討はしているが、引き続

き研究が必要である。 

 

【意見】 

展望台への道の整備をしてはどうか。交通量が多いと

きは危ない。 

 

【副町長】 

あの場所は林道であるため、拡幅となると難しい。

痛んでいるところは、来年度に補修を行う予定であ

る。また、展望台にデッキを作って付加価値をつけ

ていくことも検討している。 

 

【意見】 

①ふるさと納税について。返礼品としてグランピング一

泊券など、新嵐山とのコラボレーション商品を出しては

どうか。 

 

【副町長】 

非常に良いご意見なので、持ち帰って検討したい。 

 

【意見】 

新型コロナウイルスのワクチンについて。小児接種は

どうなっているのか。 

 

【副町長】 

12歳以下の接種については、準備でき次第、案内を

予定している。成人と扱いが異なるため、小児科医

のいる公立芽室病院での接種となる。 

 

【意見】 

新庁舎になって、電気代は昔と比べてどうか。 

 

【副町長】 

教育委員会、保健福祉センターが集約化され、トータ

ルでは安くなっていると思われる。エアコンが新規

設置されたため、電気代単体は上がっている可能性

もあるが、重油も含めた管理コストは下がったと考
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えている。 

 

【意見】 

温水プール建て替えについて。解体してから新しいも

のを作るのか。 

 

【副町長】 

新しいプールを建ててから、旧プールを解体する。

規模的には同じくらいか若干小さくなる予定で、現

在の勤労青少年ホームと接続する形で建設し、総合

体育館と直接行き来できるようになる構想。 

また、建て替えに伴い、総合体育館のトレーニング室

の機能を現在の勤労青少年ホームに移す予定。また、

周辺の集会施設の機能も集約できないかと考えて

いる。旧プール跡地の利活用については、まだ白紙

の状態。現在、様々な意見を頂いているところであ

る。 

 

【意見】 

ホットボイスについて。投稿者の氏名を掲載してはどう

か。見ていると、酷いクレームのような意見がある。 

 

【副町長】 

記名されていない意見は取り扱わないという考え

もあるが、現在は匿名の投書も取り扱っている。極

めて個人的な案件や誹謗中傷はホームページにも掲

載していない。言論の自由という観点もあり、氏名

を載せるのはなかなか難しいところもある。貴重な

ご意見として頂戴する。 

 

 

14:30終了 


